
ぼくたちはどこへ行ったらいいのかな？

おさかなポストを
救え !!

ココイケサポーターズ



野川博士です。

昨年末調和小の地域道徳公開講座に来てくれた、山ちゃんこと山崎充哲さん。

皆さん覚えてますか？

お話の中で、稲田公園にある「おさかなポスト」の事が出てきましたね。

多摩川に放流されてしまう熱帯魚などの外来種がこれ以上増えないように、

受け入れる窓口として開設されました。

実は、今そのおさかなポストが閉鎖の危機にひんしています。

何十年も前、下水がそのまま多摩川に流されていた時代、魚の死滅を防ぐた

めに、稲田公園におさかなポストの前身である“いけす”が作られました。

現在の多摩川は下水処理施設が完備されたおかげできれいになり、沢山の

魚が戻ってきています。いけすは本来の用途が終わったということで、

川崎市は3月31日の閉鎖を決めてしまいました。

このいけすには、現在も沢山の外来種が暮らしているし、今後も持ち込まれ続

ける事でしょう。

みんなで川崎市福田市長におさかなポスト継続をお願いをしてみませんか？

これからも素晴らしい多摩川であり続けるために、想いを込めて。

野川博士　磯邉 隆

お問合わせ
kinema-kai@docomo.ne.jp
磯邉 隆
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おさかなポストを
続けるお願いや
イラストをかいて、

ココイレくんに入れてね。

3/10まで

このままだと

ぼくの行き場が

なくなっちゃう!!


